

Las disciplinas de Ingeniería del Cenur Litoral Norte brillaron en una destacada feria dedicada a la Inteligencia Artificial

Cultura



Publicada el: 28/09/24	Visitas: 144
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 141	Puntaje: 3.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/cultura/las-disciplinas-de-ingeneria-del-cenur-litoral-norte-brillaron-en-una-destacada-feria-dedicada-a-la-inteligencia-artificial_3756.php

LAS DISCIPLINAS DE INGENIERÍA DEL CENUR LITORAL NORTE BRILLARON EN UNA DESTACADA FERIA DEDICADA A LA INTELIGENCIA ARTIFICIAL

Cultura

Las disciplinas de Ingeniería del Cenur Litoral Norte brillaron en una destacada feria dedicada a la Inteligencia Artificial

Ingeniería del Cenur Litoral Norte se hizo notar en una impactante feria centrada en la Inteligencia Artificial.

Exitosa Feria de Inteligencia Artificial en Paysandú

El pasado miércoles 26 de setiembre, el Liceo N°2 de Paysandú se convirtió en el escenario de la primera Feria de Inteligencia Artificial, con una notable participación de estudiantes de distintos niveles educativos.

Este evento reunió a docentes y estudiantes de las licenciaturas en Ingeniería Biológica y Computación, pertenecientes al Centro Universitario Regional (Cenur) Litoral Norte.

Durante la feria, los expositores tuvieron la oportunidad de mostrar una variedad de proyectos innovadores, acompañados de demostraciones de experiencias e investigaciones.

Además, se hizo hincapié en la oferta académica disponible en la región y en las perspectivas laborales que brindan estas licenciaturas.

Un total de once proyectos fueron presentados por equipos de la Universidad Tecnológica (UTEC), la Universidad de la República (UdelaR), Ceibal, así como liceos públicos y privados de la ciudad, incluyendo el Liceo de Queacho.

La feria no solo permitió visibilizar el potencial de la inteligencia artificial, sino que también fomentó el intercambio de conocimientos entre estudiantes y profesionales del área.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

**LAS DISCIPLINAS DE
INGENIERÍA DEL CENUR
LITORAL NORTE
BRILLARON EN UNA
DESTACADA FERIA
DEDICADA A LA
INTELIGENCIA ARTIFICIAL**

as disciplinas de ingeniería del cenur litoral norte brillaron en una destacada feria dedicada a la inteligencia artificia

Tags

exitosa, centrada, setiembre, artificial, universidad, impactante, escenario, estudiantes,

Noticias relacionadas

3.9 * Uruguay: Uniendo el talento creativo con la innovación empresarial

4.8 * El impacto de la Inteligencia Artificial en la nueva generación laboral

4.3 * La Oms lanza una advertencia sobre el uso de la inteligencia artificial en el ámbito de la salud: ¿una solución efectiva o un riesgo inesperado?

4.8 * La Policía implementa inteligencia artificial en 2.000 cámaras para detectar delitos en tiempo real

5.0 * Meta revela su estrategia para identificar contenido creado por inteligencia artificial

4.5 * Las Segundas Jornadas de la Sociedad Uruguaya de Medicina Familiar y Comunitaria llegan a Paysandú con importantes aportes para la salud comunitaria

4.5 * Concierto imperdible en Nuevo Berlín: una fiesta de música y cultura

4.2 * Exitosa y masiva 39^a edición de la Feria Departamental de Clubes de Ciencia cautivó a la comunidad

4.7 * Microsoft apuesta fuerte por OpenAI: ¿qué hay detrás de esta innovadora tecnología y cuáles son las controversias que la rodean?

4.2 * Los talleres de acercamiento a la danza contaron con una destacada convocatoria

Categorías

Interior
aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura

Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
obituarios
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024